

WT 22.12.23

## Plätzchen für Brüssel



**WEISSENBURG** - Der Kindergarten Tausendfüßler und das Haus für Kinder in Bürgsälach backten wie wild: An zwei Samstagen verkauften sie Waffeln im Kaufland. Dabei kamen je 925 Euro und 708 Euro zusammen. Die Zutaten hatte das Kaufland gespendet. Anerkennung kam von Hausleiter Udo Axmann: „Da muss man schon einiges backen, damit diese Summe zusammenkommt.“ „Es haben auch viele was draufgelegt“, berichtete Susanne Rettlinger vom Haus für Kinder (rechts). Sandra Gun und Irmgard Ewald von den Tausendfüßlern (von links) hatten zusätzlich noch Plätzchen verkauft. Sie erzählten: Ein

Passant hatte alle Plätzchen auf einmal gekauft. Doch damit nicht genug: Kurzerhand backten die beiden über Nacht noch einmal dreieinhalb Kilo Plätzchen. Wohin die gehen? Der Mann richtet eine Weihnachtsfeier für Ministerinnen und Minister in Brüssel aus. Dort gibt es also bald Weißenburger Plätzchen. Zusammen mit dem Erlös gab es von Kaufland je ein Einhorn von Lego und ein Spiel zum Thema Einkauf. Mit zur Übergabe gekommen war der sechsjährige Ben, der die Geschenke nun seinen Spielkameraden übergeben kann. Mit dem Geld finanzieren die beiden Kindergärten geplante Projekte. **ib**